

## ABSTRAK

**Maria Apolonia Coo Dai, NIM: 2014270598:** Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division* Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Peserta Didik Kelas IV Pada Pembelajaran IPA Di SDI Ndora Kecamatan Nangaroro Kabupaten Nagekeo. **Skripsi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Flores Ende, 2018. Pembimbing I: Felix Welu, S.Pd.,M.Pd, Pembimbing II: Stefanus Tebajak Henakin, S.Pd.,M.Pd.**

---

Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimanakah implementasi model pembelajaran kooperatif tipe STAD pada pembelajaran IPA materi struktur akar dan fungsinya kelas IV SDI Ndora Kecamatan Nangaroro Kabupaten Nagekeo? 2) Bagaimanakah prestasi belajar peserta didik kelas IV pada pembelajaran IPA materi struktur akar dan fungsinya dapat meningkat setelah diterapkannya model pembelajaran kooperatif tipe STAD di SDI Ndora Kecamatan Nangaroro Kabupaten Nagekeo?

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui implementasi model pembelajaran kooperatif tipe STAD pada pembelajaran IPA materi struktur akar dan fungsinya kelas IV SDI Ndora Kecamatan Nangaroro Kabupaten Nagekeo. 2) Untuk mengetahui prestasi belajar peserta didik kelas IV pada pembelajaran IPA materi struktur akar dan fungsinya setelah diterapkannya model pembelajaran kooperatif tipe STAD SDI Ndora Kecamatan Nangaroro Kabupaten Nagekeo.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian tindakan kelas (PTK) model Kemmis Mc Taggart dan menggunakan pendekatan kualitatif, selanjutnya pengumpulan data menggunakan teknik (1) Observasi, (2) wawancara, (3) tes, (4) dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Student Teams Achievement Division* dapat melibatkan peserta didik sehingga peserta didik mengalami peningkatan setelah melakukan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Student Teams Achievement Division*. Hal ini dapat ditunjukkan dari rata-rata tes akhir dengan memberikan nilai evaluasi siklus I 65,18% dan nilai evaluasi siklus II 85,93%.

**Kata Kunci:** Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division*, Prestasi Belajar Peserta Didik.

Nama : Maria Apolonia Coo Dai  
Nim : 2014270598  
E-mail : coopolonia94@gmail.com  
No. HP : 081238075905